



令和6年度 三股町立梶山小学校 学校だより(No9)

かじやま



かんどうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 毎日が楽しい 梶山小

R6.8.27(火)：文責 校長

◆始業式、こんな話をしました! ~実りある2学期をめざして~◆



■2学期が始まりました。みなさん、長い夏休みはどうでしたか。梶山小の先生方は、皆さんの元気な姿に会えるのを楽しみにしていました。■昨日は、PTA 奉仕作業がありました。皆さんのおうちの人や先生方で教室や運動場等をきれいにしました。教室や運動場での学習が、気持ちよくできると思います。■さて、今日から始まる2学期は、一年で一番長く、83日間あります。季節的にも過ごしやすい時期なので、じっくりと落ち着いて学習ができると思います。頭も心も体も、しっかり鍛えてくださいね。■学校行事もたくさんあります。遠足、持久走大会、音楽大会、陸上教室、修学旅行等

ですね。■最後に目標の話です。2学期もしっかり目標をもって過ごしましょう。先生方やお家の方々から言われて、仕方なく何かに取り組んでも本当の力にはなりません。自分から進んで目標をもって、その目標に向かって挑戦してください。目標は自分でしっかり決めてください。■最後にお願いです。2学期も、勉強のこと、友達のこと、体のことで、心配なことがあったら、一人で抱え込まず、おうちの人、先生たち、場合によってはお友達に教えてください。相談してください。お願いします。■自分でしっかり目標をもって、2学期もがんばってほしいと思います。

*写真は、2学期始業式の様子です。

◆2回目のPTA奉仕作業が終わりました。きれいになりました。◆



今年度2回目のPTA 奉仕作業(8月25日[日])を、早朝7時から、約1時間していただきました。1回目の奉仕作業の時もそうでしたが、本校の奉仕作業は、参加者全員が一生懸命に作業をしてくださる奉仕作業だと思います。保護者の皆様や教職員が、子供たちや学校を大切に思っていたからこそだと思います。

きれいな学習環境の中で、子供たちは、勉強に運動に励むことだと思います。誠にありがとうございました。

*写真は、きれいになった運動場です。

◆台風10号◆

強い台風10号は、日本の南を発達しながら西寄りに進んでいます。そして、進路や速さが随時変化しています。三股町の小中学校の台風対応については、三股町教育委員会が方針を決めます。その連絡を引き続き、安心メールでしていきますので、ご確認ください。

☆◇◆壁というのは、できる人にしかやっこない。超えられる可能性がある人にしかやっこない。だから、壁がある時はチャンスだと思っている。 <イチロー(野球選手)>

◆「自立・貢献できる社会人をめざして!」知徳体のバランスのとれた児童の育成